

2026年 1月 8日

# 小山田小

町田市立小山田小学校  
校長 悅田 隆良  
令和7年度学校だより 第9号

<http://www.machida-tky.jp/e-oyamada/>

## “新”にチャレンジ

校長 悅田 隆良

新年、あけましておめでとうございます。2026年の干支は「午」。午年は新しい挑戦や飛躍の年だそうです。そして、馬は古くから神様の使いとして尊ばれていて、交通安全や開運のご利益があると言われています。また、今年は60年に一度巡ってくる「丙午（ひのえうま）」の特別な年で、情熱に満ちた縁起の良い年とされます。

さて、新しい挑戦を意味するとのことですが、昨年末から1月にかけて町田市内全公立学校で子供たちのタブレット端末が新しいものに交換されます。今まで使っていたものとは形状も使い方も違いますので、少し戸惑うこともあるかもしれません。でも、子供たちはとても楽しみにしているようです。これをよい機会にし、学校で貸し出すタブレットは学習のために使用する端末であることを周知徹底し、タブレット端末の使い方について、あらためて全学年で指導していきます。さらに、子供たちの発達段階や技能の習熟度に合わせたネットマナー等の情報モラル教育の推進を図ります。

また、新品の機器が貸与されますので、物を大切に扱う気持ちや借りたものを自分が所有する責任感なども考えさせていきます。

家庭に持ち帰ることもありますので、その使い方や管理の仕方について、各ご家庭でも十分に話し合っていただき、学習ツールの一つとして有効な活用が推進できるよう、ご協力ををお願いいたします。

3学期は今の学年で習得する力をしっかり身に付け、進級する学年に必要な心構えをする学期です。そして6年生は小学校卒業に向けた日々となり、下学年の子供たちは、その雄姿を心に焼き付けます。一日一日を大切に過ごしていきます。

### 【学校へのお問い合わせに関する電話の受付時間変更について】

学校の業務改善及び教員の働き方改革等の方針に伴い、学校への電話連絡の受付時間が、1月8日（木）から下記のように変わりますので、お知らせいたします。

＜受付時間＞ 午前7時45分から午後5時30分まで  
(この時間帯以外は留守番電話となります)

ご理解、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。